

Editorial

Se inicia el curso lectivo de 1995 con la charla de la Máster Rita Jiménez, quien compartió su experiencia como bibliotecóloga en la Biblioteca del Congreso de los Estados Unidos. Se refirió a la sobrecarga de información que deben afrontar los bibliotecólogos, porque cada mes deben aprender el manejo de una nueva base de datos.

Se presentan también las exposiciones realizadas en la mesa redonda "Futuro del profesional en Bibliotecología", que se llevó a cabo en la Universidad de Costa Rica. Las panelistas plantearon la necesidad de ofrecer planes de estudio que incluyan: destrezas para información y aplicación de nuevas tecnologías, destrezas de administración y gestión y destrezas actitudinales. Asimismo, se hacen diferentes consideraciones sobre las tendencias futuras para la profesión.

Finalmente se incluyen una investigación realizada por una estudiante de la Escuela, sobre Frida Kalho.